

# División en OPEP Sobre Aumento Precio Petróleo

MADRID, 22 Oct. (Por Oscar Peyrou, de EFE) -- Mientras Venezuela organiza entusiásticamente para diciembre la próxima reunión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo "OPEP", en Caracas, los países miembros del ente adoptan posiciones cada vez más antagónicas respecto del precio del combustible.

En tanto Irán encara una baja

## Hoy en la Historia

Por The Associated Press. Hoy es domingo, octubre 23, el 296 día de 1977. Faltan 69 días para que termine el año.

Un día como hoy:

1596. Los turcos, bajo el mando de Mohammed III, derrotan las fuerzas del Archiduque Austriaco Maximiliano, en un combate cerca de Eran, Hungría.

1641. Gran matanza irlandesa después del descubrimiento de una conspiración antibritánica.

1821. El General José de San Martín expide un decreto implantando la libertad de imprenta en Perú.

1835. Tras una guerra civil México adopta la República uni-

—Favor pase a la Pág. 23.

del precio de su hidrocarburo pesa en unos 10 centavos de dólar por barril, Argelia postula un 15 por ciento de incremento de la materia prima y Venezuela, sólo un 7 por ciento de aumento.

En realidad, el Gobierno de Argel va mucho más allá, ya que recientemente postuló una subida del 50 por ciento, de aquí a 1985, lo que como era obvio, fue rápidamente rechazado con horror por el director de la Agencia Internacional de la Energía, con sede en París.

Como se ve, la situación es de por

sí confusa, cuando aún no han dado su opinión oficialmente los que aparecen ante los especialistas en el tema, como los portavoces formales de los dos grandes bloques occidental y oriental: Arabia Saudita y Libia respectivamente.

Sobre la conferencia de la "OPEP", en Caracas, flota como un fantasma, el fracaso de la precedente, en diciembre de 1976, en Qatar.

En aquella ocasión, la postura de Arabia Saudita y de los Emiratos

—Favor pase a la Pág. 23.

## Insistentemente se Refiere a la Muerte Papa Paulo VI

CIUDAD DEL VATICANO, 22 octubre. (EFE). Por tres veces en dos meses y en el umbral de los 80 años el Papa Paulo VI, habló en público de, "la muerte que para nosotros no puede estar lejos".

La insistencia sobre el tema hizo pensar inicialmente que la salud del Papa Paulo VI podría estar afectada por una enfermedad más importante que la de esas artrosis que, desde hace unos años, le hace moverse con dificultad y sufrir frecuentemente dolores.

El desmentido es rotundo en los ambientes vaticanos. La salud del Papa no despierta preocupaciones.

Hace ya casi diez años fue sometido a una operación de próstata y los bulos sobre eventuales males mayores se multiplicaron.

Pero hoy, a juzgar por la opinión común de todos los que le visitan, Giovanni Battista Montini no cuenta con una agilidad física, pero sí con una extraordinaria lucidez mental", según comentó recientemente el Embajador de Brasil ante la Santa Sede, después de una audiencia.

"Es lógico que un hombre, a los 80 años, empiece a pensar en la muerte, a hacer una reflexión so-

—Favor pase a la Pág. 23.

## Vuelve a la Actualidad el Tema de la Reencarnación

LONDRES, 17 Oct. (Por Felipe Mellizo, de EFE) -- Miles de personas en todo el mundo afirman, y pueden probarlo en sueños y estados hipnóticos provocados, que son reencarnaciones de personas que vivieron en otros tiempos.

El cuento es antiguo y, en algunas religiones con matices y variantes, constituye el centro argumental en defensa de la inmortalidad del alma. Pero sólo en este siglo se ha empezado a hablar en serio del tema y sólo en los últimos meses han aparecido tra-

bajos con aspecto respetable y sin recursos populacheros. Hoy se publican en Londres uno de estos trabajos serios: "More Lives than one" -- "Más de una vida" -- del periodista Jeffery Inverson. La televisión dedicó su atención al hombre y al libro, en una "rueda" a la que asistieron críticos y antropólogos.

En el transcurso de la misma se tranquilizó a los espectadores respecto a la personalidad del autor: Es un informador cons-

—Favor pase a la Pág. 23.



MISS UNIVERSO SE COLOCA CASCO. Fort Benning, Georgia, octubre 22. Miss Universo Janelle Cuomission, es ayudada por el coronel Carl Stiner cuando ella se coloca un casco antes de subir a un transporte blindado para dirigirse a un sitio de entrenamiento a observar ejercicios tácticos realizados por soldados de infantería en Fort Benning.

## Denuncian "Contratos Especiales" en Ventas de Café en Brasil

RIO DE JANEIRO, octubre 22 (EFE). El Presidente del Instituto Brasileño del Café (IBC), Camilo Calazans, se negó a comentar los rumores sobre suscripción de "contratos especiales", con representantes de importantes firmas importadoras de Europa y Estados Unidos.

Según rumorean los exportadores, el "IBC" realizó contratos con importadores ofreciendo "sustanciales descuentos" para no tener que alterar el precio mínimo de exportación (3,20 dólares por libra peso), lo que puede que refleje inmediatamente en las cotizaciones internacionales.

Pese al silencio del Presidente del "IBC" aquellos comerciantes, al analizar "informaciones llega-

das del exterior", estiman que Calazans no consiguió resistir a las presiones de los grandes importadores, cuyos representantes estuvieron en Brasil en los últimos días.

Las versiones no confirmadas ni desmentidas referían que los contratos con "descuentos" registrarían precios que varían de 2 a 2,20 dólares por libra peso, nivel por arriba de las condiciones ofrecidas por los países competidores, especialmente Colombia que estaban negociando con los mismos compradores a precios de hasta 1,70 dólares por libra-peso.

Los observadores entienden que los "stocks" de los competidores se encuentran a niveles muy reducidos y no podrán abastecer a los importadores.

## Pantalones Vaqueros y "Moralidad"

BUENOS AIRES, octubre (EFE). Las autoridades de la capital argentina clausuraron hoy 33 comercios de venta de pantalones vaqueros por exhibir un cartel en que las bellas nalgas de una muchacha se enjuiciaron como "atentatorias a la moral".

El afiche ilustraba una campaña publicitaria de una conocida fábrica local de pantalones y mostraba a una pareja joven de espaldas, él con los vaqueros y ella sólo con una blusa.

Las autoridades consideraron obscenos los dos hemisferios posteriores de la

—Favor pase a la Pág. 23.

## El "Hijo de Sam" Dice Estar Poseso de "Demonios Aullantes"

NUEVA YORK, octubre 22 (EFE). David Berkowitz ha dicho que no odiaba a sus víctimas --seis asesinadas y siete gravemente heridas en un año--, pero que está poseso "por demonios aullantes" y rogó que lo encarcelen o ajusticien para no volver a matar.

La declaración del confeso "Hijo de Sam" que en sus propias palabras "No soy yo. Me utilizaron. Yo era su instrumento. Quería ser sólo David Berkowitz", fue escuchada hoy en una nueva audiencia para determinar si es mentalmente competente para ser juzgado por el último de los crímenes de que se le acusa, el asesinato de Stacy Moskowitz.

Parte de sus conversaciones con el siquiatra designado por el Tribunal, el Dr. Daniel Schwartz, que manifestó su opinión de que el acusado es "paranoico" y está incapacitado para contribuir a su defensa, fueron escuchadas durante una nueva vista hoy en el hospital para enfermos mentales donde está recluido.

El Fiscal de Distrito de Brooklyn, Eugene Gold, disputó las conclusiones de Schwartz y consiguió que el Juez del Tribunal Supremo Estatal John Starkey, le

autorice a designar otro siquiatra para nuevo examen de la competencia mental de Berkowitz, durante los próximos dos días.

"El hijo de Sam", escuchó hoy tranquilamente el testimonio de Schwartz, y aunque en general pareció aprobar lo que éste decía en dos oportunidades trató de corregirlo.

Las réplicas fueron cuando el siquiatra se refirió al perro de un vecino de Berkowitz, Sam Carr, al través del cual según el testimonio del acusado éste le transmitía órdenes de matar "porque quiere sangre; la quería por motivo sexual".

Berkowitz comentó en voz alta "No es un perro", y cuando el siquiatra mencionó las alucinaciones del acusado, éste señaló que "sólo hay un problema, doctor: No eran alucinaciones".

Por lo demás, Berkowitz le dice al siquiatra que la entrevista en las grabaciones que si llega a ser juzgado, pedirá al juez que lo encierren y tiren la llave, porque "no perderé nada mientras tenga tranquilidad mental, quiero la pena máxima", y si hubiera pena de muerte también la pediría.



ORIGINAL FOTO DE MARYLIN MONROE. Nueva York, octubre 22. La casa Sotheby Parke Bennet subastó por 350 dólares esta foto de la finada actriz Marilyn Monroe ejercitando el pecho con mancuernas. Foto de Philippe Halsam. No se identificó al comprador.